

# C'est la rentrée!

Point licences:  
Au 31 août 2014  
3889 licenciés !

## Le mot de la Présidente:

A tous les Clubs

Bonne rentrée sportive et administrative à vous tous.

Bonne rentrée à tous les gymnastes en vous souhaitant le maximum de réussite.

Dès à présent, il est impératif de valider au plus vite vos licences et vos engagements sur Gymengage pour commencer la saison dans les meilleures conditions.

A noter dans vos agendas, la date du 25 Octobre 2014, date de notre Assemblée Générale et des 50 ans du Comité, nous comptons sur votre présence.

Un projet haut en couleurs et en informations, je vous présente notre première newsletter CD de Gym. Nous ferons le maximum pour vous transmettre toutes les nouveautés.

Cette newsletter c'est aussi la vôtre, vous souhaitez diffuser une information, il vous convient de nous l'envoyer après approbation du CD, elle sera publiée. La vie du CD, c'est aussi la vie des clubs.

Pour en savoir plus, rendez-vous pour la 2e newsletter.

A très bientôt sur les stages et les compétitions.

Bonne saison sportive 2014 - 2015.  
Béatrice Guignard

## Que s'est il passé cet été?

Juillet 2014:

Achat d'une nouvelle piste gonflable :

Le comité se dote cette année d'une nouvelle piste gonflable, grâce à l'appui financier du Conseil Général de la Loire-Atlantique, notre partenaire institutionnel.

Fin de saison :

La réunion de fin de saison a eu lieu à la maison des sports de Nantes le mercredi 02 juillet et a rencontré un franc succès ! Ce fut l'occasion pour les nombreux clubs présents de partager ce temps convivial afin de faire ensemble le bilan de la saison 2013-2014 et d'évoquer les projets de la saison à venir dans une excellente ambiance.

Eurogym 2014 :

2 clubs du département ont participé au 9ème Eurogym du 13 au 18 juillet . Les gymnastes des clubs de l'UMP Saint Nazaire et de Léo Lagrange Nantes ont pu découvrir la ville d'Helsingborg en Suède et participer aux nombreux ateliers mis en place avec d'autres gymnastes européens. Ils ont pu également montrer leur mouvement d'ensemble à plusieurs reprises dans différents endroits de la ville. De quoi faire de belles rencontres et se créer de magnifiques souvenirs ! La 10ème édition de l'Eurogym est déjà en préparation : tous les clubs intéressés peuvent d'ores et déjà prendre contact avec le Comité.



Maison des Sports  
44, rue Romain ROLLAND BP 90312  
44103 Nantes  
Tél : 02 40 58 22 75  
cd44gym@wanadoo.fr

Direction: Béatrice Guignard  
Conception: Marie Lapersonne  
Rédaction; Le bureau  
Tirage: Copié et Collé 44400 Rezé

Date limite  
d'engagements  
compétitifs:  
08 Décembre  
2014

## Equipes de france:

Les 33èmes Championnats du Monde de Gymnastique Rythmique se déroulent du 21-28 septembre à Izmir en Turquie.

Les 45èmes Championnats du Monde GAM et GAF auront lieu du 03 au 12 octobre à Nanning en Chine.

GAMBA les bleus!

## A retenir!



Le Comité fête ses 50 ans le samedi 25 octobre 2014 à l'Auberge du Pays de Retz Port-Saint-Père. Un événement à ne surtout pas manquer !

25 octobre 2014 : Assemblée Générale du Comité de 16h00 à 18h00 à Port-Saint-Père

Le nouveau site internet du CD 44 est en ligne!  
<http://cd44.ffgypmaysdelaloire.fr/>

Retrouvez-nous également sur Facebook:  
[comitedepartemental.gymloireatlantique](https://www.facebook.com/comitedepartemental.gymloireatlantique)

N'hésitez pas à nous faire parvenir vos infos à faire paraître!

## Que s'est il passé cet été?

août 2014:

L'avenir s'écrit aux Jeux Olympiques de la Jeunesse !

Le gymnaste de La Nantaise Zachari Hrimeche a représenté la France lors de ce prestigieux événement international qui s'est déroulé du 16 au 28 août 2014 à Nanjing en Chine. Il s'est brillamment illustré en se classant 8ème du concours général individuel et en participant à 3 finales par agrès (7ème au sol, 7ème aux anneaux et 4ème à la barre fixe). Bonne et longue route Zachari !

Colloque Annuel du Management Associatif du 29 au 31 août 2014 :

Pour cette nouvelle édition du CAMA, la Fédération Française de Gymnastique a retenu la région Auvergne et la ville de Châtel-Guyon, à quelques kilomètres de Clermont Ferrand. La thématique principale retenue cette année était : Quels modèles économiques pour les structures gymniques ?

Cette formation destinée aux dirigeants est un lieu d'échanges qui permet de répondre aux problématiques des structures gymniques. N'hésitez pas à vous inscrire pour le rendez-vous de l'année prochaine.

